

QUATRE ÉLÈVES DE L'ÉCOLE DE FORMATION PROFESSIONNELLE DE CHÂTEAUGUAY ONT PARTICIPÉ AUX OLYMPIADES RÉGIONALES DE LA FORMATION PROFESSIONNELLE!

La Prairie, le 24 février 2023 – Quatre élèves de l'École de formation professionnelle de Châteauguay (EFPC) du Centre de services scolaire des Grandes-Seigneuries (CSSDGS) ont participé aux Olympiades régionales de la formation professionnelle de la Montérégie dans les disciplines Charpenterie-menuiserie et Comptabilité qui ont eu lieu du 13 au 20 février 2023. Parmi eux, deux ont remporté les honneurs!

Tous les deux ans, les centres de services scolaires (CSS) et les commissions scolaires de la Montérégie se donnent rendez-vous pour vivre des compétitions amicales, permettant aux élèves de mettre à l'épreuve leurs talents, leurs habiletés et leurs compétences en plus de vivre une pratique concrète et une expérience mémorable en lien avec leur futur métier!

Charpenterie-menuiserie

Cette année, l'EFPC était l'hôte des compétitions régionales en Charpenterie-menuiserie qui se sont déroulées le 20 février dernier. Six élèves provenant du CSSDGS (EFPC), du CSS Marie-Victorin (Centre de formation professionnelle [CFP] Pierre-Dupuy) et du CSS Saint-Hyacinthe (École professionnelle de Saint-Hyacinthe) se sont affrontés. Les élèves disposaient de cinq heures pour construire une structure de minimaison sous les yeux d'experts en la matière. La médaille d'or a été remportée par Samuel Daigneault et la médaille d'argent par Alix Lefebvre, tous deux élèves de l'EFPC!



Sur la photo, de gauche à droite : Alix Lefebvre, médaillée d'argent, Samuel Daigneault, médaillé d'or, Guillaume Perras et Martin Pinsonneault, enseignants-entraîneurs, programme de Charpenterie-menuiserie, EFPC.

Comptabilité

Deux élèves de l'EFPC participaient à la compétition en Comptabilité, qui a eu lieu le 14 février dernier, au CFP Pierre-Dupuy. Ils devaient notamment préparer des paies, faire un dépôt ainsi qu'un état financier prévisionnel et comparatif. Sabrina Perron a terminé en 3^e position et Bryan-Paul Hernandez a terminé en 4^e position.

Malgré le fait que leur parcours s'est terminé au niveau régional, ils ont très bien représenté leur discipline en offrant une belle performance!



Sabrina Perron, 3^e place
Programme de Comptabilité, EFPC



Bryan-Paul Hernandez, 4^e place

Les deux médaillés en Charpenterie-menuiserie, Samuel Daigneault (médaille d'or) et Alix Lefebvre (médaille d'argent), représenteront l'EFPC à la 16^e édition des Olympiades québécoises des métiers et des technologies qui se tiendra les 11 et 12 mai 2023 au Centre de foires de Québec.



Le CSSDGS remercie les enseignants-entraîneurs, félicite tous les élèves qui ont participé aux Olympiades régionales et souhaite le meilleur des succès aux élèves pour la suite des compétitions!

Merci également aux précieux partenaires de l'EFPC :

